
---- 1111 ----

平 成２５年２月 定 例 会平 成２５年２月 定 例 会平 成２５年２月 定 例 会平 成２５年２月 定 例 会

代 表 質 問 通 告 書 一 覧 （ ３月７日 ）代 表 質 問 通 告 書 一 覧 （ ３月７日 ）代 表 質 問 通 告 書 一 覧 （ ３月７日 ）代 表 質 問 通 告 書 一 覧 （ ３月７日 ）

答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

１ 道州制について 知 事

道州制について、知事はどのような考えをお持ちなの

か、伺いたい。

（３１番） ２ ドクターヘリについて 知 事

山本 進章

(奈良維新の （１）これまで、共同運航を継続するとされてきたが、なぜ

会) 今、来年度予算に調査･検討経費を計上し、独自導入に向

けた検討を進めていくことにされたのか、具体的な調査･

検討内容と、あわせて伺いたい。

（２）県独自のドクターヘリを導入したとしても、広域的な連

携体制を確保する必要があると考えるが、関西広域連合を

初めとする広域連携について、どのように検討されている

のか。

（３）基地病院について、現在ヘリポートが整備されていない

とはいえ、高度救命救急センターを有する県立医科大学附

属病院も候補に入れる必要があると思うが、知事の所見を

伺いたい。

３ 行財政改革について 知 事

本当に本県のために働く公務員として職員の意欲を高め

るため、給与引き下げではなく、人員配置の見直しや部

局、出先機関の組織の整理によって、人件費総額や機関の

維持管理費を削減すべきだと考えるが、知事の考えを伺い

たい。
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答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める
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理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

（３１番） ４ 教育政策について 知 事

山本 進章

(奈良維新の （１）大阪維新の会の維新八策で提唱されているように、現行

会) の教育委員会制度については、廃止すべきと考えるが、知

事の所見を伺いたい。

（２）教育基本条例を制定しようとする目的は何か、また、ど

のような内容のものを考えておられるのか、伺いたい。

５ 農業の６次産業化について 知 事

農業の６次産業化の推進には、様々な課題も多いと思う

が、本県の６次産業化の現状とともに、県として今後どの

ように進めていくのか、取組方向について伺いたい。

６ 医科大学の教育・研究部門の移転とまちづくりについて 知 事

医大の教育・研究部門の移転と病院周辺のまちづくりを

本格的に進めていくにあたって、農業総合センターの移転

から始まる全体の工程はどのように進められるのか、ま

た、平成25年度はどのような取り組みをしていこうとされ

ているのか、伺いたい。

７ 県立万葉文化館の運営について 地域振興部長

今年度から県直営化された万葉文化館について、地域の

魅力と価値を発揮した活動と新たな取り組みの評価を踏ま

え、中南和地域を活性化させるため、今後どのように運営

されようとしているのか。

８ ＮＰＯ法人に対する施策について くらし創造

部 長

県では、平成23年度にＮＰＯ法人が自らを評価する「自

己評価指標」を作成されたが、この度の指定制度創設を機

に、そのような指標の活用なども含め、ＮＰＯ法人の基盤

強化を図る方策を検討していく必要もあるのではないかと

考えるが、如何か。



---- 3333 ----

平 成２５年２月 定 例 会平 成２５年２月 定 例 会平 成２５年２月 定 例 会平 成２５年２月 定 例 会

一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ ３月７日 ）一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ ３月７日 ）一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ ３月７日 ）一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ ３月７日 ）

答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

１ 憲法改正の岐路に立つ今日の状況での憲法に対する評価に 知 事

ついて

資源のない貿易立国日本、観光立国日本が、憲法を変

え、戦争のできる国にする岐路に立っている今、知事は現

憲法第９条を変えずに守ってきた意義と評価、これからの

（４３番） あり方についてどのような考えなのか伺いたい。

梶川 虔二

(なら元気ク ２ 障害者の就労対策について 知 事

ラブ)

障害者の就労対策については、一番の問題である建屋対

策に高校統廃合後の空き教室やその高校跡に移った後の県

の空き施設を提供するなど、県自身が本気でじっくりやる

気を出して、様々な角度から障害のある人等の働く場や環

境を整えて行く必要があると考える。県は、発達障害者等

を含む障害者に対する就労支援に向けて、どのように取り

組んでいくのか。

３ 三室病院のあり方について 知 事

三室病院は現在の位置又は王寺駅周辺で建て替え、循環

器内科、心臓外科、脳外科、泌尿器科、産婦人科、アスベ

スト診療科、放射線科などを設置して、充実すべきと考え

る。また、特に、県が力を入れているがん治療や、住民要

望の強い子どもの産める病院についての考え、経営統合の

結果、一方的に県立奈良病院に入院させられることがない

のかなど、三室病院に関する当面の問題や今後の計画につ

いて伺いたい。
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理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

（４３番） ４ 精神障害者の医療費について 知 事

梶川 虔二

(なら元気ク 現在、精神障害者が、精神障害に関する通院治療を受け

ラブ) た場合月５００円の負担であるが、精神障害以外の疾病に

かかった場合３割負担になっている。これを知的障害者や

身体障害者と同様、医療費の補助対象にすべきと考えるが

どうか。

５ 通級指導教室について 教 育 長

上牧町は北葛城郡の核となる気持ちで通級指導教室の開

設を準備し、県教育委員会に教員の増加配置を要望してい

るが、なかなか難しいと訴えている。他の市郡も含めて通

級指導教室の設置状況はどのようになっているのか。

６ 体罰のない学校のための教員研修について 教 育 長

（１）体罰禁止、虐待禁止、いじめ禁止を明記した「（仮称）

先生もぼくもわたしも楽しい学校生活条例」を制定しては

と考えるがどうか。

（２）県内の学校における体罰の実態はどうか。

（３）初任者研修等で、学校教育法第１１条の体罰禁止をどの

ように教え、今後どのように教えていこうと考えているの

か。

７ 農林産物等の輸出振興について 知 事

政府は２０２０年に農産物輸出１兆円を目指しており、

奈良県としても、輸出できる農林産物等はないのか。ロシ

アではうどんが人気を呼んでいるが、奈良県は三輪そうめ

ん等特産品もあるとともに、割り箸とセットで売り込む方

法も考えられ、また、柿もある。奈良県も農林産物等の輸

出に積極的に取り組むべきと考えるがどうか。
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理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

１ 行財政について 知 事

知事が積極的に取り組んでこられた企業誘致について、

果たして本県の税収構造を変えるほどの効果があったの

か。また、雇用創出についてはどのような効果があったの

か。

（２５番）

荻田 義雄 ２ 観光振興について 知 事

(自由民主党

改革) （１）「地元主導でホテルの投資を促進できれば」と記者会見

で発言されたと新聞報道にあるが、具体的にその真意を伺

いたい。また、５年あまり知事の強い思い入れによって進

めてこられた、進まない県営プール跡地及び奈良警察署敷

地へのホテル誘致について、どう考えるのか。

（２）（仮称）登大路ターミナルの整備スケジュールは、どの

ようになるのか。また、大宮通りの整備や（仮称）中町駐

車場、奈良公園での事業化に伴う課題等について、奈良市

との連携や協議はなされているのか。

３ 新県立奈良病院について 知 事

（１）重篤な患者やがん患者の方々に向けた高度な医療機能に

ついて、どのように考えているのか。また、施設の高度化

に伴う医師・看護師等の医療技術者をどのように確保する

のか。

（２）新県立奈良病院と北和医療圏での公民４４病院との連携

や協調をどのように図っていくのか。さらにそれらによっ

て県民の安全・安心な医療体制をどのように構築していく

のか。

（３）西ノ京駅から新県立奈良病院に至る交通アクセスの改善

は現在どこまで進んでいるのか。また、今後の見通しはど

うか。
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答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める
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理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

（２５番） ４ 道路行政について 土 木 部 長

荻田 義雄

(自由民主党 （１）大和北道路の（仮称）奈良インターチェンジまでの区間

改革) の今日までの経過と（仮称）奈良インターチェンジの完成

時期をお示しいただきたい。また、西九条佐保線につい

て、新大宮駅付近の渋滞対策を含めた今後の整備計画をど

う考えているのか。併せて、奈良市との協議状況及び当該

地域の住民説明会はどうなっているのか。さらに、（仮

称）奈良インターチェンジから東方向への道路整備につい

ては、どのように考えるのか。

（２）一般国道３０８号大宮道路の高架道路から第二阪奈有料

道路へ進入する改善策の現在の検討は、どこまで進んでい

るのか。また、今後どのように改善策を進めていこうと考

えているのか。

（３）観光の振興、地域の活性化のためには、是非、県道月瀬

梅林山添線の早期着工に向けて取り組んでいただきたいと

思うが、所見を伺いたい。

５ 農業の振興について 知 事

（１）知事を筆頭に、首都圏での県産農産物の販路開拓・拡大

に向け努力されているが、その取組と狙いについて伺いた

い。

（２）意欲ある農業者や新たに農業に挑戦してみようという若

者達の活性化を図るため、インターネット販売への取組に

何らかの支援をしてはどうか。
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理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

１ 緊急経済対策に係る国の補正予算の活用について 知 事

今回の緊急経済対策に係る国の補正予算をどのように活

用したのか。

２ 生涯スポーツの推進について 知 事

（２１番）

中野 雅史 今回策定される｢奈良県スポーツ推進計画｣を今後どのよ

(自由民主党) うに推進されるのか。また、その重要な役割を担う総合型

地域スポーツクラブの充実についてどのように取り組まれ

るのか。

３ 避難所における災害時の停電対策について 県 理 事 兼

危機管理監

県として、ＬＰガス用発電機の活用を含めて、避難所の

停電対策を今後どのように支援していこうとしているの

か。

４ 商業の振興について 産業・雇用

振 興 部 長

厳しい状況にありながら、努力している地域や商店街、

また、店舗を開業しようとしている人に対し、今後どのよ

うな支援を行っていくのか。

５ 新県立奈良病院のアクセス道路について まちづくり

推 進 局 長

新県立奈良病院へのアクセス道路にも位置づけられる城

廻り線の整備について、今後どのように取り組んでいくの

か。

６ 公共工事における予定価格等について 【要 望】

７ 特別支援教育について 教 育 長

特別支援教育について、高等学校への分教室設置なども

検討されていると聞くが、特別支援学校に障害の程度が比

較的軽い児童生徒が入学している実態も踏まえて、今後、

施設や教育内容の充実をどのように進めるのか。


